Ciclos Minerva mantiene su aporte a la economía del país



Ciclos Minerva mantiene su aporte a la economía de Villa Clara y el país

Villa Clara, 10 nov (RHC) La Empresa Industrial "Ángel Villarreal Bravo" de la provincia cubana de Villa Clara, conocida popularmente como Ciclos Minerva, mantiene este año sus principales producciones, pese al azote la pandemia y la difícil situación económica que atraviesa el país.

Más de 148 millones de pesos en ventas se acumulan hasta el momento y se estima concluir el año con más de 194 millones a partir de las estrategias emprendidas, en las que el comercio electrónico juega un papel fundamental.

Sobre la actualidad de esta entidad y sus perspectivas hasta finales del 2021 dialogó su director general Elier Pérez Pérez quien asegura que hacia finales del año se incrementará su producción gracias a la entrada de las baterías.

"Estimamos cerrar el año con unas cinco mil bicicletas eléctricas, al cierre de septiembre hemos fabricado dos mil 890. Para diciembre debemos terminar más de dos mil unidades", concluyó.

De igual modo, se han introducido nuevos modelos de triciclos y cuatriciclos más modernos, este último surtido, agrega Pérez Pérez, comenzará a comercializarse en el mes de diciembre.

"En este momento estamos en el proceso de soldadura de las estructuras metálicas para en noviembre comenzar su ensamblaje. En los meses venideros debemos aproximarnos a los mil 400", añadió.

Como una buena nueva a principios del 2021, Ciclos Minerva retomó la producción de bicicletas mecánicas gracias, en parte, a un financiamiento propio a partir de sus utilidades. Cuya comercialización en pesos cubanos se destinó fundamentalmente en Villa Clara a los estudiantes de la Universidad Central "Marta Abreu" de Las Villas.

"Todavía es una cantidad insipiente, pero el estimado al cierre del 2021 es de nueve mil bicicletas mecánicas. Lo principal es el impacto que están teniendo en la población estudiantil", significó el directivo.

La Empresa Industrial "Ángel Villarreal Bravo" de Villa Clara aplica el principio de diversificación de sus producciones como una manera de incrementar sus ventas y así continuar el desarrollo de sus renglones fundamentales. En este 2021 se retoma la producción de sillas de ruedas, según dijera a este medio de prensa Elier Pérez Pérez, director de Ciclos Minerva.

"Fabricaremos cerca de mil sillas en los meses de noviembre y diciembre. Es un número pequeño en comparación con años anteriores, pero son los primeros pasos para retomar este producto tan necesario para la población cubana y el sistema de salud".

En la entidad también se potencian las producciones con destino a la zona Especial de Desarrollo Mariel, sobre todo estantes financiados por la Inmobiliaria Almest.

Además, el programa de la vivienda recibe el apoyo de Ciclos Minerva, en el año se elaboraron más de once mil puertas y para el año próximo tienen un plan de 30 mil unidades

Elier Pérez Pérez, Director General de la Empresa Ciclos Minerva asegura que las materias primas y componentes para confeccionar todos los productos de la fábrica están garantizadas para finalizar el presente año y para el primer trimestre del 2022. (Fuente: Radio Rebelde)



 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/economia/276695\text{-}ciclos\text{-}minerva\text{-}mantiene\text{-}su\text{-}aporte\text{-}a\text{-}la\text{-}economia-del-}{pais}$



Radio Habana Cuba